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ABSTRAK 

Nanda Arista (2018): Pengembangan Lembar Kerja Siswa Berbasis 

Connecting, Organizing, Reflecting, Extending 

(CORE) untuk Memfasilitasi Kemampuan 

Representasi Matematis Siswa Sekolah Menengah 

Pertama ( SMP) 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kurangnya kemampuan representasi 

matematis siswa SMP Negeri 10 Pekanbaru. Adapun tujuan penelitian ini adalah 

untuk mengembangkan bahan ajar berupa Lembar Kerja Siswa (LKS) dalam 

pembelajaran matematika yang valid, Praktis dan efektif, serta dapat memfasilitasi 

kemampuan representasi matematis siswa pada materi segiempat. Pengembangan 

bahan ajar berupa Lembar Kerja Siswa (LKS) mengikuti model pengembangan 

ADDIE (Analysis, Design, Development, Implementation, Evaluation). Penelitian 

ini dilakukan di SMP Negeri 10 Pekanbaru tahun ajaran 2017/2018. Subjek 

penelitian adalah para ahli materi dan ahli media pembelajaran yang berasal dari 

dosen dan guru, serta siswa SMP negeri 10 Pekanbaru. Sampel dalam penelitian 

ini adalah kelas VII.8 sebagai kelas eksperimen yang diterapkan Lembar Kerja 

Siswa (LKS) matematika berbasis Connecting, Organizing, Reflecting, Extending 

(CORE) serta kelas  VII.6 sebagai kelas kontrol yang diterapkan pembelajaran 

konvensional. Objek penelitian adalah Lembar Kerja Siswa (LKS) matematika 

berbasis model pembelajaran Connecting, Organizing, Reflecting, Extending 

(CORE). Instrumen pengumpulan data berupa angket dan tes. Data yang diperoleh 

kemudian dianalisis dengan Teknik analisis data kualitatif dan Teknik analisis 

data kuantitatif. Hasil penelitian menunjukkan kualitas Lembar Kerja Siswa 

(LKS) matematika berbasis CORE yang dikembangkan tergolong dalam kategori 

sangat valid (89,44%), sangat praktis (95,10%) untuk elompok kecil dan sangat 

praktis (89,73%) untuk kelompok besar. Sedangkan nilai thitng sebesar 2,03 dan 

nilai ttabel pada taraf signifikan 5% sebesar 1,66 maka thitng > ttabel atau 2,03 > 1,66 

sehingga ha dierima dan h0 ditolak. Artinya terdapat perbedaan yan signifikan 

pada kemampuan representasi matematis antara siswa yang diajar dengan bantuan 

LKS dan siswa yang diajar tanpa bantuan LKS. Hal tersebut menunjukkan bahwa 

LKS matematika berbasis CORE ini telah valid, praktis, dan efektif dan dapat 

memfasilitasi kemampuan representasi matematis siswa 
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ABSTRACT 

Nanda Arista, (2018): Developing Student Workbook Connecting, 

Organizing, Reflecting, Extending (CORE) Based In 

Facilitating Student’s Mathematic Representation 

Ability at State Junior High School 

 

The research was instigated by the less of students’ Mathematic  

representation Ability at Junior High School Pekanbaru. The research aimed to 

develop teaching media of students’ workbook  in mathematic learning  valid, 

practice and effective in facilitating students’ mathematic representation ability on 

quadrangle material. Developing teaching media of students’ workbook in 

following developing of ADDIE ( Analysis, Design, Development, 

Implementation, Evaluation) model. It was conducted at state Junior High School 

10 on 2017/2018 in academic year Pekanbaru . Subject of this research was 

material expert and learing media expert of lecturer and teacher and also students 

of Junior High School 10 Pekanbaru. The seventht grade was the sample of 

experimentacl group that implementing students mathematic workbook with 

connecting, organizing,reflecting extending (CORE) based and VII of 6 class as 

the control group that implementating conventional learning. Object of this 

resarch was students’ workbook of Connecting, Organizing, reflecting, 

Exstanding (CORE) based. Test and questionnaire were the instrument of 

collecting the data.  Quantitative and qualitative technique were used to analyzed 

the data.  the research finding showed that students mathematic  workbook quality 

of CORE based that was develoved was very valid (89.44%) very practice 

(95.10%) for small group and very practice (89.73%) for big group. tobserved was 

2.03  and ttable at 5% significant level was 1.66. so, tobserved >ttable>1.66. so that, Ha 

was accepted and ho was rejected. It meant that there was a significant difference 

between students’ Mathematic representation ability between experimental group 

and control group. It showed that students’ mathematic workbook was 

vailid,practice and effective and could facilitating students’ mathematic 

representation ability. 

Keywords: Developing, Student’s Workbook, Connecting, Organizing, 

Reflecting, Extending (CORE) Learning Model, Mathematic 

Representation Ability 
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 ملخص

تطوير ورقة عمل التلميذ المؤسسة على الاتصال وتأمل والامتداد (: ١٠٢٨) نندا أريستا
(Core)  لتيسير على قدرة البيان الرياضي لدى التلاميذ بالمدرسة

 المتوسطة 

على البيان الرياضي في المدرسة المتوسطة  قام البحث على خلفية قلة قدرة التلاميذ
م على وجو ورقة عمل التلاميذ في بكنبارو. وىو يستهدف لتطوير مادة التعلي ٠١الحكومية 

الرياضيات الصادقة الصالحة العملية الفعالية وقادرة على تيسير قدرتهم في البيان  الرياضي في مادة 
  ADDIEفي اتباع نموذج التطوير  التلميذ عمل ورقةالمربع. وكان تطوير مادة التعليم على شكل 

بكنبارو في  ٠١)تحليل، تصميم، تطوير، تطبيق وتقييم(. وقام البحث في المدرسة المتوسطة الحكومية 
. وأفراد البحث ىم عالموا المادة التعليم  ووسائلو من المحاضرين ٭٧١٠٬/٧١٠السنة الدراسية 

تلاميذ  وأما عينة البحث فهيوالمدرسين والتلاميذ في ىذه المدرسة. وعينة البحث ىي الفصل.  
 الاتصالكالفصل التجريبي الذين معهم تطبيق ورسة العمل الرياضي على المؤسسة   ٭الصف السابع 

كالفصل الضابط الذين معهم تطبيق التعليم البسيط.    ٫والصف السابع  (CORE) والامتداد وتأمل
. والأدوات (CORE) والامتداد وتأمل الاتصال على المؤسسة التلميذ العمل ورقةوموضوع البحث ىو 

المستخدمة لجمع البيانات ىي بالاستبيان والاختبار. والبيانات التي حصلتها الباحثة حللتها عن 
طريقة تحليل الكيفي والكمي. وأشارت نتيجة البحث أن قيمة ورقة عمل التلاميذ المؤسسة على 

ا بالنتيجة التي طورتها الباحثة تقع في حالة صالحة جد (Core) والامتداد وتأمل الاتصال
ٯ( ٬٨،ٮ٭وعملية جدا ىي ) ٯ(، بحسب الفرقة الصغيرة و٠١،٪ٮ(، وعملية جدا )٪٩٩،ٮ٭)

ٯ  بقدر ٪وىي في الدور المعنوي   ttabelو نتيجة  ٧،١٨ فبقدر  thitungللفرقة الكبيرة. وأما نتيجة 
وىي تدل على أن الفرض   ٧،١٨>٠،٫٫ أي ttabelمن  أعلى  thitungوىي تدل على أن  ٠،٫٫

البديل مقبول وفرض العدم مردود. أي أن فيو  فرق معنوي في إنتاج التعلم بين الفصل التجريبي 
صالحة،  Coreوالفصل الضابط وىي أيضا تدل أن ورقة عمل التلميذ في الرياضيات المؤسسة 

 . التلاميذ لدى الرياضي البيان قدرة علىوعملية وفعالية في تيسير 
 

على الاتصال وتأمل  ، نموذج التعليم المؤسسميذورقة عمل التل، تطوير:  الكلمة الأساسية
 القدرة في البيان الرياضي (CORE) والامتداد


